

La muestra se inaugura hoy en La Casona

# La exposición de fotografías ‘Territorio Joven’ viaja a Reinosa

D. C. Santander

El Ayuntamiento de Reinosa inaugura hoy jueves, día 1, a la una de la tarde, en la sala de exposiciones de La Casona, la exposición fotográfica *Territorio Joven*, un trabajo promovido por la Secretaría de Juventud de CC OO de Cantabria en el que se muestra a jóvenes que trabajan en diferentes sectores productivos y en algunas de las principales empresas de Cantabria.

Según explica el secretario de Juventud de CC OO, Gonzalo Revuelta, con esta exposición, integrada por 12 fotografías de Revuelta subrayó que *Territo-*

gran tamaño (1,5 x 1 metros) que han servido además para ilustrar el calendario de 2007 que el sindicato ha repartido gratuitamente entre sus afiliados y simpatizantes, CC OO ha pretendido, por un lado, “visualizar” el trabajo de los jóvenes cántabros y, por otro, “contribuir a que la sociedad en su conjunto se acerque un poco más a su realidad social, así como a desterrar la imagen negativa que en ocasiones y de manera a veces un tanto injusta se asocia a los jóvenes por el mero hecho de serlo”.

Revuelta subrayó que *Territo-*



Una de las fotografías de Javier Cotera presente en la muestra.

ALERTA

*rio Joven* cuenta con la colaboración de la Dirección General de Juventud del Gobierno de Cantabria, y del Ayuntamiento

de Santander, entre otras instituciones. En este proyecto, que se podrá visitar hasta el próximo 15 de febrero, han participado los

fotógrafos Andrés Fernández, Miguel de las Cuevas, Celedonio, Alberto Aja, Javier Cotera, Sé Quintana y Sonia Carmona.